
4. Adesione al finanziamento PON – Candidatura N.1055229 0009707 del 27/04/2021 – FSE e FDR 
apprendimento e socialità - Assunzione in Bilancio delibera n. 73 

 

In questo punto dell’O. d. G., il D.S.G.A. informa il Consiglio che è arrivata una lettera 

tramite piattaforma SIDI, con la quale si autorizza il finanziamento al progetto PON. 

Insieme al Prof. Dell’Acqua si è stilato un progetto denominato “Apprendimento e 

Socialità”. Si sono progettati due moduli all’interno dei quali vi sono i corsi che 

verranno attuati dai docenti: il primo è “Scuola in estate” e l’altro 

“Competenza,potenziamento consapevolezza ed espressioni culturali”. Il costo dei 

corsi che verranno effettivamente terminati sarà di 6.482 euro. Inoltre viene precisato 

che il corso sarà finanziato solo se ci sarà una frequenza del 75% delle ore previste e 

con una chiusura del corso entro il 31 agosto 2022. 

La Dirigente precisa che i corsi saranno attivati con un numero minimo di 15 alunni e 

massimo 20, anche se il programma prevede un numero minimo di 8 alunni,questo al 
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fine di tutelare i docenti, poiché laddove si verificasse una carenza numerica di 

partecipazione al corso si perderebbe l’intero finanziamento. 

I corsi sono stati pensati in funzione degli interessi dell’utenza e in considerazione 

della progettualità dei Centri Estivi gestiti dai Comuni di Dairago e Villa Cortese con i 

quali l’Istituto ha aperto un tavolo di confronto per armonizzare le iniziative 

progettuali. 

Dalle richieste pervenute, l’interesse dell’utenza verso il progetto “Apprendimento e 

Socialità” si è manifestata a partire dal mese di settembre. 

La Sig. Bandera riferisce che l’utenza si è indirizzata verso il mese di settembre perché 

la proposta è uscita tardi e chiede come mai non ci sono attività per le classi prime 

della primaria. 

La Dirigente risponde che la proposta è stata resa nota e pubblicata dopo che l’Istituto 

ha avuto la certezza di avere ottenuto il finanziamento sottolineando, in proposito, che 

i parametri dell’IC non erano dei più favorevoli allo scopo e aggiunge che la scelta 

delle attività dipende dalle proposte progettuali dei docenti, dalla loro disponibilità, 

dalle loro competenze e dalla loro libertà di adesione al progetto. 

La Signora Paganini chiede maggiore chiarezza per quanto riguarda la collocazione 

temporale della giornata, poiché risulta difficile portare i bambini a scuola se non 

provvisti di accompagnatori. 

La Dirigente risponde che appena possibile saranno date precise informazioni in 

merito. 

Il Consiglio approva all’unanimità 


